

Money Market Yields
Taux de rendement du marché monétaire

	06/12/04	06/12/05	06/12/06	06/12/07	06/12/08
Overnight money market financing / <i>Fonds à un jour</i>	4.2730	4.2532	4.2517	4.2510	4.2526
Overnight repo rate/ CORRA <i>Taux des opérations de pension à un jour (1)</i>	4.2779	4.2551	4.2500	4.2609	4.2571
1 month prime corporate paper/ <i>Taux du papier de premier choix à 1 mois</i>	4.31	4.31	4.31	4.31	4.31
2 month prime corporate paper/ <i>Taux du papier de premier choix à 2 mois</i>	4.31	4.31	4.31	4.31	4.31
3 month prime corporate paper/ <i>Taux du papier de premier choix à 3 mois</i>	4.30	4.30	4.30	4.30	4.30
1 month treasury bill/ <i>Bons du Trésor à 1 mois</i>	4.10	4.10	4.10	4.11	4.12
2 month treasury bill/ <i>Bons du Trésor à 2 mois</i>	4.13	4.13	4.13	4.14	4.15
3 month treasury bill/ <i>Bons du Trésor à 3 mois</i>	4.15	4.15	4.15	4.16	4.17
6 month treasury bill/ <i>Bons du Trésor à 6 mois</i>	4.12	4.13	4.14	4.15	4.18
1 year treasury bill/ <i>Bons du Trésor à 1 an</i>	4.00	4.01	4.03	4.05	4.10

(1) The Canadian overnight repo rate (CORRA) is the weighted average rate of overnight general (non-specific) collateral repo trades that occurred on a brokered basis through approved contributors between 6:00 a.m. and 4:00 p.m. on the specified date as reported to the Bank of Canada. The list of contributors, as recognized by the Investment Dealers Association of Canada (IDA), includes Fimat Canada Inc., Freedom International Brokerage Inc., Prebon Yamane (Canada) Ltd. and Shorcan Brokers Ltd. Although the data is believed to be reliable, the Bank of Canada does not guarantee its accuracy or completeness. As approved by the IDA, in the event that less than C\$500 million in eligible overnight trades are reported, CORRA will be set at the Bank of Canada's target for the overnight rate.

Le taux des opérations de pension à un jour (CORRA) est la moyenne pondérée des taux du financement à un jour auxquels les pensions typiques (ne portant pas sur des titres spécifiques) se sont négociées par l'intermédiaire de participants agréés, entre 6 h et 16 h à la date précisée à la Banque du Canada. La liste des participants reconnus par l'Association canadienne des courtiers en valeurs mobilières (ACCOVAM) comprend les sociétés Fimat Canada Inc., Freedom International Brokerage Inc., Prebon Yamane (Canada) Ltd. et Shorcan Brokers Ltd. Même si les données sont jugées fiables, la Banque ne saurait en garantir ni l'exactitude ni l'intégrité. Comme l'ACCOVAM en a décidé, si le montant des opérations à un jour admissibles est inférieur à 500 millions de dollars CAN, le taux CORRA correspondra au taux du financement à un jour de la Banque du Canada.